**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ КРАСНОТУРАНСКИЙ РАЙОН**

**ВОСТОЧЕНСКИЙ СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**Р Е Ш Е Н И Е**

23.12.2020 с. Восточное № 5-14-р

«О бюджете муниципального

образования Восточенский сельсовет

на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов

**Глава 1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ**

**Статья 1. Основные характеристики бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов.**

1. Утвердить основные характеристики бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета в сумме 11 913 367,97 рублей;

2) общий объем расходов бюджета в сумме 11 913 367,97 рублей;

3) дефицит бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год в сумме 0,00 рублей;

4) источники внутреннего финансирования дефицита бюджета сельского поселения в сумме 0,00 рублей согласно приложения № 1 к настоящему решению;

2. Утвердить основные характеристики бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет на 2022 год и на 2023 год:

1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета в сумме 12 876 870,97 рублей на 2022 год и в сумме 12 325 067,97 рублей на 2023 год;

2) общий объем расходов бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет на 2022 год в сумме 12 876 870,97 рублей, в том числе условно утверждённые расходы в сумме 292 003,00 рублей и на 2023 год в сумме 12 325 067,97 рублей, в том числе условно утверждённые расходы в сумме 601 000,00 рублей;

3) дефицит бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет на 2022 год в сумме 0,00 рублей и на 2023 год в сумме 0,00 рублей;

4) источники внутреннего финансирования дефицита бюджета сельского поселения на 2022 год в сумме 0,00 рублей и на 2023 год в сумме 0,00 рублей, согласно приложения № 1 к настоящему решению.

**Статья 2. Главные администраторы доходов бюджета и главные администраторы источников внутреннего финансирования дефицита бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет**

Утвердить перечень главных администраторов доходов бюджета сельского поселения и закрепленные за ними доходные источники согласно приложению № 2 к настоящему решению.

Утвердить перечень главных администраторов источников внутреннего финансирования дефицита бюджета сельского поселения и закреплённые за ними источники внутреннего финансирования дефицита бюджета сельского поселения согласно приложению 3 к настоящему решению.

**Статья 3. Доходы бюджета сельского поселения на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов**.

Утвердить доходы бюджета сельского поселения на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов согласно приложению № 4 к настоящему решению.

**Статья 4. Распределение на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов расходов бюджета сельского поселения по бюджетной классификации Российской Федерации.**

1. Утвердить в пределах общего объема расходов бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет, установленного статьей 1 настоящего решения:

1) распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам классификации расходов бюджетов Российской Федерации на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов согласно приложению № 5 к настоящему решению;

2) ведомственную структуру расходов бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 и плановый период 2022-2023 годов согласно приложению № 6 к настоящему решению;

4) распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам Восточенского сельсовета и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета сельского поселения на 2021 и плановый период 2022-2023 годов согласно приложению 7 к настоящему Решению;

**Статья 5. Публичные нормативные обязательства бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет.**

Утвердить общий объем средств бюджета сельского поселения на исполнение публичных нормативных обязательств муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год в сумме 0 тыс. рублей, на 2022 год в сумме 0 тыс. рублей и на 2023 год в сумме 0 тыс. рублей.

**Статья 6. Изменение показателей сводной бюджетной росписи бюджета сельского поселения.**

Установить, что глава администрации Восточенского сельсовета, осуществляющее составление и организацию исполнения местного бюджета, вправе в ходе исполнения настоящего решения вносить изменения в сводную бюджетную роспись на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов без внесения изменений в настоящее Решение:

1) на сумму доходов, дополнительно полученных от платных услуг, оказываемых казенными учреждениями, безвозмездных поступлений от физических и юридических лиц, международных организаций и правительств иностранных государств, в том числе добровольных пожертвований, и от иной приносящей доход деятельности, осуществляемой казенными учреждениями, сверх утвержденных настоящим Решением и (или) бюджетной сметой бюджетных ассигнований на обеспечение деятельности казенных учреждений и направленных на финансирование расходов данных учреждений в соответствии с бюджетной сметой;

2) в случае перераспределения бюджетных ассигнований в пределах общего объема расходов, предусмотренных бюджетному учреждению в виде субсидий, включая субсидии на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, субсидии на цели, не связанные с финансовым обеспечением выполнения муниципального задания, бюджетных инвестиций;

3) в случае перераспределения бюджетных ассигнований в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением по главному распорядителю средств бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет бюджетным учреждениям в виде субсидий на цели, не связанные с финансовым обеспечением выполнения муниципального задания;

5) на сумму средств межбюджетных трансфертов, передаваемых из районного бюджета на осуществление отдельных целевых расходов на основании соглашений, заключенных с главными распорядителями средств районного бюджета, и уведомлений главных распорядителей средств районного бюджета;

6) в случае уменьшения суммы средств межбюджетных трансфертов из районного бюджета;

7) в пределах общего объема средств, предусмотренных настоящим Решением для финансирования мероприятий в рамках одной муниципальной программы Восточенского сельсовета, после внесения изменений в указанную программу в установленном порядке;

8) на сумму остатков средств, полученных от платных услуг, оказываемых казенными учреждениями, безвозмездных поступлений от физических и юридических лиц, международных организаций и правительств иностранных государств, в том числе добровольных пожертвований, и от иной приносящей доход деятельности, осуществляемой казенными учреждениями, по состоянию на 1 января 2021 года, которые направляются на финансирование расходов данных учреждений в соответствии с бюджетной сметой;

9) в случае исполнения исполнительных документов   
(за исключением судебных актов) и решений налоговых органов   
о взыскании налога, сбора, страхового взноса, пеней и штрафов, предусматривающих обращение взыскания на средства бюджета Восточенского сельсовета, в пределах общего объема средств, предусмотренных главному распорядителю средств районного бюджета;

10) в случае внесения изменений Министерством финансов Российской Федерации в структуру, порядок формирования и применения кодов бюджетной классификации Российской Федерации, а также присвоения кодов составным частям бюджетной классификации Российской Федерации;

**Статья 7.Индексация размеров денежного вознаграждения лиц, замещающих муниципальные должности, и должностных окладов по должностям муниципальной службы.**

Размеры денежного вознаграждения лиц, замещающих муниципальные должности, размеры должностных окладов по должностям муниципальной службы, увеличиваются (индексируются) в 2021 году и плановом периоде 2022 - 2023 годов на коэффициент, равный 1.

**Статья 8. Индексация заработной платы работников муниципальных учреждений.**

Заработная плата работников муниципальных учреждений за исключением заработной платы отдельных категорий работников, увеличение оплаты труда которых осуществляется в соответствии с указами Президента Российской Федерации, предусматривающими мероприятия по повышению заработной платы, а также в связи с увеличением региональных выплат и (или) выплат, обеспечивающих уровень заработной платы (минимального размера оплаты труда), увеличивается (индексируется) в 2021 году и плановом периоде 2022-2023 годов на коэффициент, равный 1.

**Статья 9. Особенности использования средств получаемых муниципальным казенным учреждением в 2021 году.**

1. Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в муниципальной собственности, осуществляемой муниципальными учреждениями, направляются в пределах сумм, фактически поступивших в доход бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет на обеспечение их деятельности в соответствии с бюджетной сметой.

2. Доходы от сдачи в аренду имущества используются на оплату услуг связи, транспортных и коммунальных услуг, арендной платы за пользование имуществом, работ, услуг по содержанию имущества, прочих работ и услуг, прочих расходов, увеличения стоимости основных средств и увеличения стоимости материальных запасов.

3. В целях использования доходов от сдачи в аренду имущества местные казённые учреждения ежемесячно до 22-го числа месяца, предшествующего планируемому, направляют информацию главным распорядителям средств бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет о фактическом их поступлении. Информация предоставляется нарастающим итогом начала текущего финансового года с указанием поступлений в текущем месяце.

Главные распорядители средств бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет на основании информации о фактическом поступлении доходов от сдачи в аренду имущества и от приносящей иной доход деятельности ежемесячно до 28-го числа месяца, предшествующего планируемому, формируют заявки на финансирование на очередной месяц с указанием даты предполагаемого финансирования.

Финансовое управление Администрации Краснотуранского района осуществляет зачисление денежных средств на лицевые счета соответствующих районных казенных учреждений, открытые в Отделении № 38 управления Федерального казначейства по Красноярскому краю, в соответствии с заявками на финансирование по датам предполагаемого финансирования.

**Статья 10. Особенности исполнения бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет в 2021 году.**

1.Установить, что неиспользованные по состоянию на 1 января 2021 года остатки межбюджетных трансфертов, представленных бюджету поселения в счет средств федерального и краевого бюджета в форме субвенций, субсидий, иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, подлежат возврату в районный бюджет в течение первых 5 рабочих дней 2021 года.

2. Остатки средств местного бюджета на 1 января 2021 года в полном объеме, за исключением неиспользованных остатков межбюджетных трансфертов, полученных из краевого бюджета в форме субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, могут направляться на покрытие временных кассовых разрывов, возникающих в ходе исполнения бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет в 2021 году, а также на увеличение бюджетных ассигнований на оплату заключенных государственных контрактов на поставку товаров, выполнение работ, оказание услуг (за исключением государственных контрактов, предусматривающих осуществление капитальных вложений в объекты собственности муниципального образования), подлежавших   
в соответствии с условиями этих государственных контрактов оплате   
в отчетном финансовом году, в объеме, не превышающем сумму остатка неиспользованных бюджетных ассигнований на указанные цели, в случае осуществления заказчиком до 1 февраля 2021 года приемки поставленного товара, выполненной работы (ее результатов), оказанной услуги, а также отдельных этапов поставки товара, выполнения работы, оказания услуги   
по данным государственным контрактам в установленном законодательством порядке.

Внесение изменений в сводную бюджетную роспись бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет по расходам на 2021 год в части увеличения бюджетных ассигнований на оплату заключенных муниципальных контрактов на поставку товаров, выполнение работ, оказание услуг по основаниям, изложенным в абзаце первом настоящего пункта, осуществляется на основании предложений, представленных до 10 февраля 2021 года главными распорядителями средств бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет в финансовое управление Краснотуранского района Красноярского края.

3. Установить, что погашение кредиторской задолженности, сложившейся по принятым в предыдущие годы, фактически произведенным, но не оплаченным по состоянию на 1 января 2021 года обязательствам (за исключением обязательств по муниципальным контрактам, предусмотренных в пункте 2 настоящей статьи), производится главными распорядителями средств бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет за счет утвержденных им бюджетных ассигнований на 2021 год.

**Статья 11. Дорожный фонд.**

Утвердить объем бюджетных ассигнований дорожного фонда

Муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год в сумме 339 896,00 рублей, на 2022 год в сумме 1 131 000,00 рублей, на 2023 год в сумме 348 900,00 рублей.

**Статья 12. Резервный фонд**

Установить, что в расходной части бюджета Администрации Восточенского сельсовета предусматривается резервный фонд на 2021 год и плановый период 2022 – 2023 годов в сумме 10 000,00 рублей ежегодно.

**Статья 13. Муниципальный внутренний долг Муниципального образования Восточенский сельсовет.**

1. Установить верхний предел муниципального внутреннего долга муниципального образования Восточенский сельсовет по долговым обязательствам муниципального образования Восточенский сельсовет:

на 1 января 2022 года в сумме 0 тыс. рублей, в том числе по муниципальным гарантиям муниципального образования Восточенский сельсовет 0 тыс. рублей;

на 1 января 2023 года в сумме 0 тыс. рублей, в том числе по муниципальным гарантиям муниципального образования Восточенский сельсовет 0 тыс. рублей;

на 1 января 2024 года в сумме 0 тыс. рублей, в том числе по муниципальным гарантиям муниципального образования Восточенский сельсовет 0 тыс. рублей.

2.Установить, что в 2021 году и плановом периоде 2022 - 2023 годов муниципальные гарантии муниципального образования Восточенский сельсовет не предоставляются.

Бюджетные ассигнования на исполнение муниципальных гарантий муниципального образования Восточенский сельсовет по возможным гарантийным случаям на 2021 год и плановый пер муниципального образования Восточенский период 2021 - 2023 годов не предусмотрены

**Статья 14. Вступление в силу настоящего решения.**

Настоящее решение подлежит официальному опубликованию и вступает в силу с 1 января 2021 года, но не ранее дня, следующего за днем его официального опубликования.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Председатель сельского  Совета депутатов |  | С.Н.Байзан |
|  |  |  |
| Глава  Восточенского сельсовета |  | Л.И. Поленок |

**пояснительная записка**

**К РЕШЕНИЯЮВОСТОЧЕНСКОГО СЕЛЬСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ**

**ОТ 23.12.2020 № 5-14-р**

**«О БЮДЖЕТЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**ВОСТОЧЕНСКИЙ СЕЛЬСОВЕТ НА 2021 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2022-2023 ГОДОВ»**

# 

СОДЕРЖАНИЕ

Вводная часть………………………………………………………………….... 3

1 ДОХОДЫ МЕСТНОГО БЮДЖЕТА………………………………………... 6

1.1. Прогноз объема доходов местного бюджета на 2021 год и

плановый период 2022 - 2023 годов……………………...…………………. 6

1.2. ОСОБЕННОСТИ РАСЧЕТОВ ПОСТУПЛЕНИЙ ПЛАТЕЖЕЙ В МЕСТНЫЙ БЮДЖЕТ ПО ДОХОДНЫМ ИСТОЧНИКАМ НА 2021 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2022 - 2023 ГОДОВ…...…………………………… 7

Налог на доходы физических лиц………………………………………...…...... 7

Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации…………………………………………………..…… . ..7

Единый сельскохозяйственный налог……………………………….………… .8

Налог на имущество физических лиц………………………………….………. .8

Государственная пошлина………………………………………………….. …...9

Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование муниципального имущества ………………………9

Доходы от оказания платных услуг (работ) и компенсации затрат государства………………………………………………………………………..9

Доходы от прочих неналоговых доходов………………………………………9

Безвозмездные поступления……………………………………………………..9

2. РАСХОДЫ БЮДЖЕТА ВОСТОЧЕНСКОГО СЕЛЬСОВЕТА на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов………………………………………...…. 10

2.1. Муниципальные программы сельсовета………………………………… 10

2.2. Непрограммные расходы муниципального образования Восточенский сельсовет………………………………………………………………………… 12

2.2.1. ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ (РАЗДЕЛ 01)…………….. 12

2.2.2. НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА (раздел 02)……………………………. 14

2.2.3. НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА (раздел 04)……………………….. 14

2.2.4. КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ (раздел 08)………………………..14

2.2.5**.**Социальная политика (раздел 10) ……. ………………………………15

2.2.6. МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ (раздел 14)………………………………………………………………………. 15

# ВВОДНАЯ ЧАСТЬ

Решение «О бюджете муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период  
2022-2023 годов» (далее – решение) сформировано с учетом:

- требований Бюджетного кодекса Российской Федерации;

-  основных направлений бюджетной и налоговой политики муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов;

- основных параметров прогноза социально-экономического развития муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов;

- федерального и краевого бюджетного и налогового законодательств.

Проект решения сформировано на основе утвержденной Восточенским сельским Советом депутатов одной муниципальной программы.

***Правовые основы формирования решения «О бюджете муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023годов»***

Общие требования к структуре и содержанию решения о бюджете установлены ст. 184.1Бюджетного кодекса Российской Федерации   
и Законом Красноярского края от 18.12.2008 № 7-2617 «О бюджетном процессе в Красноярском крае».

В соответствии с требованиями статьи 184.1 Бюджетного кодекса Российской Федерации:

1) решением о бюджете должны быть установлены условно утверждаемые (утвержденные) расходы: в первый год планового периода (2022 год) не менее 2,5 % от общей суммы расходов бюджета (без учета расходов бюджета, предусмотренных за счет межбюджетных трансфертов из других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, имеющих целевое назначение), и не менее 5 % во второй год планового периода (2023 год).

В соответствии с указанными требованиями в параметрах бюджета муниципального образования предусмотрен объем условно утверждаемых расходов:

- 2022 год – 292003  рублей – 2,5 % от общего объема расходов бюджета;

- 2023 год – 601 000 рублей –5 % от общего объема расходов бюджета.

Указанные средства не подлежат распределению в плановом периоде по разделам, подразделам, целевым статьям и видам расходов в ведомственной структуре расходов бюджета.

2) в ведомственной и функциональной структуре бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет   
на 2021 год и на плановый период 2022-2023 годов выделяются все публичные нормативные обязательства, общий объем которых установлен настоящим решением в сумме 0 рублей (в 2021 году – 0 рублей, в 2022 году – 0 рублей, в 2023 году – 0 рублей).

В соответствии со ст. 179.4 Бюджетного Кодекса Российской Федерации проектом решения утвержден объем бюджетных ассигнований дорожного фонда муниципального образования Восточенский сельсовет в сумме 368 700,00 рублей (в 2021 году – 339 896,00 рублей, в 2022 году – 1 131 000,00 рублей, в 2023 году – 348 900,00 рублей). Дорожный фонд – часть средств бюджета, подлежащая использованию в целях финансового обеспечения дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования.

В соответствии со статьей 107 Бюджетного кодекса Российской Федерации в статье 14 настоящего решения устанавливается предельный объем муниципального внутреннего долга на очередной финансовый год и каждый год планового периода, а также верхний предел муниципального внутреннего долга, по состоянию на 1 января 2022 года, а также 1 января 2023 и 2024 годов.

Решение «О бюджете муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов» предусматривает детализированную структуру расходов бюджета на три года, в том числе распределение бюджетных ассигнований по главным распорядителям средств бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет.

***Особенности формирования расходов бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет***

Прогнозный объем бюджета действующих обязательств рассчитан исходя из объемов средств, предусмотренных постановлением поселения и иными нормативными актами. За основу принят объем расходов, предусмотренный на 2020 год Решением Восточенского сельсовета от 24.12.2019 № 70-146-р «О бюджете муниципального образования Восточенский сельсовет на 2020 год и плановый период 2021-2022 годов»

Решение « О бюджете муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период   
2022-2023 годов» предусматривает:

1) уточнение базовых объемов бюджетных ассигнований на 2021-2023 годы с учетом индексации расходов:

увеличения расходов на коммунальные услуги на 5,2 % в 2021 году;

2) обеспечение гарантий, предусмотренных действующим законодательством;

В бюджете действующих обязательств учтено следующее:

- реализация утверждаемой муниципальной программы:

«Улучшение качества жизнедеятельности и комфортных условий на территории Восточенского сельсовета»

- увеличение расходов на закупку товаров, работ и услуг для муниципальных нужд в 2021 – 2023 годах на коэффициент равный 1, и другие;

В 2021 году и на период 2022-2023 годов будет продолжена работа   
по повышению эффективности расходов бюджета сельсовета и переориентации бюджетных ассигнований в рамках существующих бюджетных ограничений на реализацию приоритетных направлений бюджетной политики.

***Параметры бюджета сельсовета***

На 2021 год и плановый период 2022-2023 годов сформированы следующие параметры бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет:

* прогнозируемый общий объем доходов бюджета сельсовета на три года определяется в сумме 37 115 306,91 рублей;
* общий объем расходов на три года составляет 37 115 306,91 рублей.

Основные параметры бюджета по годам выглядят следующим образом:

Таблица 1

(рублей)

|  | ***2021 год*** | ***2022 год*** | ***2023 год*** |
| --- | --- | --- | --- |
| **Доходы** | **11 913 367,97** | **12 876 870,97** | **12 325 067,97** |
| **Расходы** | **11 913 367,97** | **12 876 870,97** | **12 325 067,97** |
| **Дефицит** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |

Ограничения, установленные статьей 92.1 Бюджетного кодекса Российской Федерации, по предельному размеру дефицита соблюдены.

# 1. ДОХОДЫ БЮДЖЕТА СЕЛЬСОВЕТА на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов

## Прогноз объема доходов бюджета СЕЛЬСОВЕТА на 2021 год и плановый период 2022 - 2023 годов

Прогноз доходов бюджета сельсовета сформирован на основе ожидаемых итогов социально-экономического развития муниципального образования Восточенский сельсовет за 2020 год, прогноза социально-экономического развития Восточенского сельсовета на 2021-2023 годы (далее – Прогноз СЭР), с учетом оценки исполнения доходов в текущем году (далее – оценка 2020 года).

Доходы бюджета на 2021-2023 годы сформированы в соответствии с бюджетным законодательством Российской Федерации, законодательством о налогах и сборах и законодательством об иных обязательных платежах, в соответствии со статьей 39 Бюджетного кодекса Российской Федерации.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | (рублей) | | |
|  | Оценка 2020 год | Прогноз | | |
| 2021 | 2022 | 2023 |
| Итого доходы | 12 306 098,86 | 11 913 367,97 | 12 876 870,97 | 12 325 067,97 |
| Налоговые и неналоговые доходы | 856 700,00 | 901 400,00 | 930 600,00 | 961 500,00 |
| Безвозмездные поступления | 11 449 398,86 | 11 011 967,97 | 11 946 270,97 | 11 363 567,97 |

При расчете объема доходов бюджета сельсовета учитывались принятые и предполагаемые к принятию изменения и дополнения в законодательство Российской Федерации о налогах и сборах и бюджетное законодательство, основные направления бюджетной и налоговой политики Российской Федерации на 2020 год и плановый период 2021 и 2022 годов, а также нормативные правовые акты Российской Федерации, оказывающие влияние на доходы бюджета сельсовета.

Параметры доходной части бюджета сельсовета на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов определены с учетом реализуемой в крае налоговой и бюджетной политики.

Доходы бюджета сельсовета 2021 года прогнозируются в объеме 11 913 367,97 рублей. В структуре доходов бюджета сельсовета поступление налоговых и неналоговых доходов прогнозируется в сумме 901 400,00 рублей, безвозмездных поступлений – в сумме 11 011 967,97 рублей.

Доходы бюджета сельсовета 2022-2023 годов прогнозируются в объеме 12 876 870,97  рублей и 12 325 067,97 рубля соответственно. Налоговые и неналоговые доходы бюджета сельсовета составят 930 600,00 рублей и 961 500,00 рублей соответственно, безвозмездные поступления – 11 946 270,97 рублей и 11 363 567,97 рублей соответственно.

* 1. **Особенности расчетов поступлений платежей в бюджет муниципального образования Восоченский сельсовет**

**по доходным источникам на 2021 год**

**и плановый период 2022 и 2023 годов**

***Налог на доходы физических лиц***

Расчет суммы налога на доходы физических лиц произведен в соответствии с действующим налоговым и бюджетным законодательством с учетом изменений, предусмотренных проектом Закона Красноярского края «Об установлении коэффициента, отражающего региональные особенности рынка труда на территории Красноярского края на 2020 год».

Поступление налога на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации.

В 2021 году поступления налога на доходы физических лиц прогнозируются в сумме 69 200,00 руб.

Поступление налога на доходы физических лиц на 2022 и 2023 годы прогнозируется в размере 70 900,00 рублей и 72 900,00 рублей соответственно.

***Акцизы на подакцизные товары***

Расчет суммы акцизов по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации, произведен в соответствии с действующим налоговым и бюджетным законодательством и учетом изменений, вводимых и планируемых к введению в действие   
с 1 января 2021 года, предусмотренных:

* Федеральным законом от 30.11.2016 № 409-ФЗ «О внесении изменений в Бюджетный кодекс Российской Федерации и признании утратившими силу отдельных положений законодательных актов Российской Федерации», устанавливающим нормативы зачисления акцизов на нефтепродукты в федеральный бюджет и бюджеты субъектов Российской Федерации ;
* Федеральным законом от 03.08.2018 № 301-ФЗ «О внесении изменений в часть вторую Налогового кодекса Российской Федерации» в части поэтапного повышения ставки акциза на нефтяное сырье, направленное на переработку, в рамках «завершения налогового маневра» (изменение корректирующего коэффициента Ккорр);
* Федеральным законом от 31.07.2020 № 263-ФЗ «О внесении изменений в Бюджетный кодекс Российской Федерации и отдельные законодательные акты Российской Федерации», предусматривающим распределение акцизов на средние дистилляты, производимые на территории Российской Федерации, подлежащие зачислению в бюджеты субъектов Российской Федерации, территориальными органами Федерального казначейства в соответствии с федеральным законом о федеральном бюджете;

Поступление акцизов на 2021 год прогнозируется в сумме 118 600,00 рублей, что на 1,01 % выше оценки 2020 года.

Поступление акцизов на 2022 год прогнозируется в сумме 122 700,00 рублей, что на 1,03 % выше оценки планируемой на 2021 год.

Поступление акцизов на 2023 год прогнозируется в сумме 127 400,00 рублей, что на 1,04 % выше оценки планируемой на 2022 год.

***Единый сельскохозяйственный налог***

В расчете налогового потенциала по единому сельскохозяйственному налогу учтены показатели ежегодного прироста налоговой базы, результаты работы по сокращению налоговой задолженности.

Оценка налогового потенциала по единому сельскохозяйственному налогу в бюджет сельского поселения в 2021 году рассчитана в сумме 26 500,00 рублей, в 2022-2023 годы в сумме 27 600,00 рублей и 28 700,00 рублей соответственно.

***Налог на имущество физических лиц***

В расчете налогового потенциала по налогу на имущество физических лиц учтены показатели ежегодного прироста налоговой базы, результаты работы по сокращению налоговой задолженности.

Оценка налогового потенциала по налогу на имущество физических лиц на 2021 год произведена исходя из прогнозируемой налоговой базы физических лиц в сумме 69 200,00 рублей. , в 2022-2023 годы в сумме 70 900,00 рублей и 72 900,00 рублей.

***Земельный налог***

Оценка налогового потенциала по земельному налогу на 2021 год произведена на основании данных суммарной кадастровой стоимости земельных участков при зачислении в размере 100 процентов в бюджет сельсовета.

Общий объем поступлений земельного налога в бюджет сельсовета в 2021 году 559 400,00 руб. и плановый период 2022-2023 годы составит 576 600,00 и 594 500,00 рублей.

### *Государственная пошлина*

Прогноз государственной пошлины сформирован на основании данных, представленных главными администраторами доходов бюджета, с учетом прогнозируемого количества юридически значимых действий.

Поступление государственной пошлины в бюджет муниципального образования на 2021 год прогнозируется в сумме 5 300,00 рублей.

Поступление государственной пошлины на 2022 и 2023 годы прогнозируется в сумме 5 500,00 рублей и 5 700,00 рублей соответственно.

***Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование муниципального имущества***

Сумма годового начисления арендной платы в 2021 году составит 5 000,00 рублей. Поступление доходов на 2022 и 2023 годы прогнозируется в суммах 5 200,00 и 5 400,00 рублей соответственно.

***Доходы от оказания платных услуг***

Доходы от оказания платных услуг на 2021 год прогнозируются в сумме 32 100,00 рублей на основании данных главных администраторов доходов бюджета.

Доходы от оказания платных услуг на 2022 - 2023 годы прогнозируются в сумме 33 400,00 рублей и 34 700,00 рублей соответственно на основании данных главных администраторов доходов бюджета

***Штрафы, санкции, возмещение ущерба***

Прогноз поступления штрафов, санкций, возмещения ущерба определен с учетом данных главных администраторов доходов бюджета

на 2021 год прогнозируется в сумме 2 800, рублей, на 2022 - 2023 годы прогнозируются в сумме 2900,00 рублей и 3000,00 рублей соответственно

***Средства самооблажения граждан, зачисляемые в бюджет сельского поселения***

Доходы от самооблажения граждан на 2021 год прогнозируются в сумме 15 000,00 рублей на основании данных главных администраторов доходов бюджета.

Доходы от самооблажения граждан на 2022 и 2023 годы прогнозируются в сумме 15 600,00 рублей и 16 200,00 рублей соответственно на основании данных главных администраторов доходов бюджета.

***Безвозмездные поступления***

Безвозмездные поступления на 2021 год прогнозируются в сумме **11 011 967,97** рублей.

|  |  |
| --- | --- |
| **Дотации** | |
| * дотация на выравнивание бюджетной обеспеченности | 3 712 600,00 руб. |
| * дотация на сбалансированность бюджета | 6 105 102,97 руб. |
| * дотация поселениям (за счет средств краевого   бюджета) | 799 800,00 руб. |
| **Субвенции** | |
| * субвенция на осуществление воинского учета | 102 300,00 руб. |
| * субвенция на осуществление деятельности административной комиссии | 4 500,00 руб. |
| **Субсидии** | |
| * субсидия на содержание автомобильных дорог общего пользования | 158 600,00 руб. |
| * субсидия на обеспечение первичных мер пожарной безопасности * субсидия на повышение безопасности дорожного движения за счет средств дорожного фонда | 79 065,00руб.  50 000,00 руб. |
| **ИТОГО:** | **11 011 967,97 руб.** |

Суммы безвозмездных поступлений на 2022 и 2023 годы составят 11 946 270,97 рублей и 11 363 567,97 рублей соответственно.

# 2. РАСХОДЫ БЮДЖЕТА СЕЛЬСОВЕТА на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов

## 2.1. Муниципальная программа

На реализацию муниципальной программы Восточенского сельсовета «Улучшение качества жизнедеятельности и комфортных условий на территории Восточенского сельсовета» (далее – Программа) предусмотрены расходы за счет средств местного бюджета в объеме 3 710 000,00рублей, в том числе по источникам общий объем финансирования которых за счет средств местного бюджета, из них по годам:

2021 год – 570 000,00 рублей;

2022 год – 1 570 000,00 рублей;

2023 год – 1 570 000,00 рублей.

Главным распорядителем бюджетных средств (далее – ГРБС) является Восточенский сельсовет.

Цели Программы:

- улучшение качества уличного освещения улиц населенных пунктов;

- улучшение экологической обстановки на территории сельского поселения;

- создание комфортной среды проживания на территории Восточенского сельского поселения, активизации работ по благоустройству территории поселения в границах населенных пунктов. Задачи Программы:

**Направление программы 1**. «Уличное освещение на территории сельсовета»

На реализацию мероприятия предусмотрены расходы:

Таблица

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование ГРБС | Раздел, подраздел | Расходы (рублей), годы | | |
| 2021 год | 2022 год | 2023 год |
| 1 | Восточенский сельсовет | 05 03 | 310 000,00 | 310 000,00 | 310 000,00 |
| **Всего** | | | **310 000,00** | **310 000,00** | **310 000,00** |

**Направление программы 2**. «Прочие мероприятия по благоустройству территории сельсовета»

На реализацию мероприятия предусмотрены расходы:

Таблица

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование ГРБС | Раздел, подраздел | Расходы (рублей), годы | | |
| 2021 год | 2022 год | 2023 год |
| 1 | Восточенский сельсовет | 05 03 | 260 000,00 | 1260 000,00 | 1260  000,00 |
| **Всего** | | | **260 000,00** | **1260 000,00** | **1 260 000,00** |

Ожидаемые результаты от реализации программы:

* повышение уровня благоустройства территории Восточенского сельского поселения Краснотуранского района Красноярского края;
* развитие положительных тенденций в создании благоприятной среды жизнедеятельности;
* повышение степени удовлетворенности населения уровнем благоустройства;
* улучшение санитарного и экологического состояния населенных пунктов;
* привитие жителям муниципального образования любви и уважения к своему поселку, к соблюдению чистоты и порядка на территории муниципального образования Восточенский сельсовет Краснотуранского района Красноярского края.

**2.2. Непрограммные расходы**

**2.2.1.Общегосударственные вопросы (раздел 01)**

### Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования (подраздел 02)

По главному распорядителю бюджетных средств *– Администрации Восточенского сельсовета –* предусматриваются средства на обеспечение деятельности Главы администрации Восточенского сельсовета в в 2021 году в сумме 939 989,84  рублей, в 2022 году в сумме 939 989,84  рублей, в 2023 году в сумме 939 989,84    рублей.

### Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций (подраздел 04)

По главному распорядителю бюджетных средств *– Администрации Восточенского сельсовета –* предусматриваются расходы на обеспечение деятельности аппарата управления администрации Восточенского сельсовета 2021 году в сумме 3 690 411,98 рублей, в плановом периоде 2022-2023 годов по 4 568 207,98 рублей и 4 594 407,98 рублей соответственно.

Создание благоприятных условий по наращиванию собственной налоговой базы и экономное расходование бюджетных средств позволит соблюсти в 2021 году норматив расходов на содержание органов муниципальной власти, ежегодно устанавливаемый районом.

Расчет бюджетных ассигнований на финансовое обеспечение органов местного самоуправления осуществлен по следующим расходам:

– оплата труда с учетом страховых взносов;

– обеспечение муниципальных гарантий муниципальных служащих;

– оплата командировочных и иных выплат;

– оплата коммунальных услуг;

– уплата налогов, сборов;

– оплата поставок товаров, выполнения работ, оказания услуг для муниципальных нужд.

**Резервный фонд (подраздел 11)**

В расходной части бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет предусматривается резервный фонд администрации Восточенского сельсовета на 2021 год в сумме 10 000,00 руб. и плановый период 2022-2023 годов в сумме 10 000,00 руб.

Указанный объем средств на 2021 год и плановый период 2022 – 2023 годов был определен во избежание риска дефицита средств на финансовое обеспечение непредвиденных расходов, в том числе на проведение аварийно-восстановительных работ и иных мероприятий, связанных с ликвидацией последствий стихийных бедствий и других чрезвычайных ситуаций.

## Другие общегосударственные вопросы (подраздел 13)

По указанному подразделу ассигнования предусматриваются:

* по главному распорядителю бюджетных средств *– Администрации Восточенского сельсовета –* на обеспечение руководства и управления в сфере установленных функций по другим общегосударственным вопросам в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета в 2021 году в сумме 3 694 341,18  рублей за счет местного бюджета, в 2022-2023 годах по 4 177 544,15 рублей соответственно
* по главному распорядителю бюджетных средств *– Администрации Восточенского сельсовета –* на организацию временного трудоустройства несовершеннолетних граждан в возрасте от 14 до 18 лет в свободное от учебы время в 2021 году в сумме 28 600,00  рублей и по 28 600,00 рублей на 2022-2023 годы соответственно.
* по главному распорядителю бюджетных средств *– Администрации Восточенского сельсовета –* на временное трудоустройство безработных граждан испытывающих трудности в поисках работы в 2021 году в сумме 55 200,00  рублей и по 55 200,00 рублей на 2022-2023 годы соответственно.
* по главному распорядителю бюджетных средств *– Администрации Восточенского сельсовета –* на временное трудоустройство незанятых инвалидов, матерей одиночек, военнослужащих, испытывающих трудности в поисках работы в 2021 году в сумме 12 600,00  рублей и по 12 600,00 рублей на 2022-2023 годы соответственно
* по главному распорядителю бюджетных средств *– Администрации Восточенского сельсовета –* на выполнение государственных полномочий по созданию и обеспечению деятельности административных комиссий в 2021 году в сумме 4 500,00  рублей за счет субвенций бюджетам муниципальных образований и по 4 500,00 рублей на 2022-2023 годы соответственно

## 2.2.2. Национальная оборона (раздел 02)

## Мобилизационная и вневойсковая подготовка (подраздел 03)

По главному распорядителю бюджетных средств *– Администрации Восточенского сельсовета –* предусматриваются ассигнования на осуществление полномочий по первичному воинскому учету на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты, за счет средств федерального бюджета в 2021 году в сумме 102 300,00 рублей, на 2022 год в сумме 104 900,00  рублей, на 2023 год в сумме 0,00  рублей.

## 2.2.3. Национальная экономика (раздел 04)

## Дорожное хозяйство (дорожный фонд) (подраздел 09)

По главному распорядителю бюджетных средств *– Администрации Восточенского сельсовета –* предусматриваются ассигнования на Содержание автомобильных дорог внутри поселения за счет средств дорожного фонда , в 2021 году в сумме 339 896,00 рублей, на 2022 год в сумме 1 131 000,00  рублей, на 2023 год в сумме 348 900,00  рублей.

**2.2.4. КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ (раздел 08)**

**КУЛЬТУРА (подраздел 01)**

Предоставление иных межбюджетных трансфертов бюджету муниципального образования на осуществление переданных части полномочий органов местного самоуправления поселения органам местного самоуправления муниципального района на создание условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами, организации культуры в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета на 2021 год в сумме 1 862 300 рублей в 2022 и 2023 годах на данные цели предусмотрено соответственно 0,00 и 0,00 рублей.

**2.2.5.** Социальная политика **(раздел 10)**

**Пенсионное обеспечение (подраздел 01)**

Предоставление иных межбюджетных трансфертов на осуществление переданных полномочий муниципальному району по назначению и выплате пенсий за выслугу лет муниципальным служащим, депутатам, членам выборного органа местного самоуправления, выборным должностным лицам местного самоуправления

Общий объем ассигнований бюджета на социальную политику в 2021 году планируется в объеме 48 000,00 рублей, в 2022 и 2023 годах на данные цели предусмотрено соответственно 0,00 и 0,00 рублей.

## 2.2.6. Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам бюджетной системы Российской Федерации (раздел 14)

## Прочие межбюджетные трансферты общего характера (подраздел 03)

Предоставление иных межбюджетных трансфертов бюджету муниципального образования на осуществление переданных части полномочий органов местного самоуправления поселения органам местного самоуправления муниципального района в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета на 2021 год в сумме 572 902,97  рублей, на 2022 год в сумме 0,00 рублей, на 2023 год в сумме 0,00 рублей.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  | **Приложение 1** |
|  |  |  | к решению Восточенского сельского Совета депутатов от 23.12.2020 г № 5-14-р | | |
|  |  |  |
|  |  |  | "О бюджете муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов" | | |
| **Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет в 2021 году и плановом периоде 2022-2023 годов** | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  | (рублей) |
| № строки | Код | Наименование кода поступлений в бюджет, группы, подгруппы, статьи, подстатьи, элемента, подвида, аналитической группы вида источников финансирования дефицитов бюджетов | Сумма | | |
| 2021 год | 2022 год | 2023 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| 1 | 800 01 05 00 00 00 0000 000 | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2 | 800 01 05 00 00 00 0000 500 | Увеличение остатков средств бюджетов | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 3 | 800 01 05 02 00 00 0000 500 | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 4 | 800 01 05 02 01 00 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 5 | 800 01 05 02 01 02 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов субъектов Российской Федерации | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 6 | 800 01 05 00 00 00 0000 600 | Уменьшение остатков средств бюджетов | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 7 | 800 01 05 02 00 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 8 | 800 01 05 02 01 00 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 9 | 800 01 05 02 01 02 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов субъектов Российской Федерации | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Всего | | | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  |  | Приложение № 2 к решению Восточенского сельского Совета депутатов от 23.12.2020 г № 5-14-р «О бюджете муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов» |
|  | | | | | | | | |
| **Перечень главных администраторов доходов бюджета  муниципального образования Восточенский сельсовет** | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| № п/п | Код главного админи-стратора | Код классификации доходов бюджета | | | Наименование кода классификации доходов бюджета | | | |
| **Муниципальное образование Восточенский сельсовет** | | | | | | | | |
| 1 | 802 | 1 08 04 020 01 1000 110 | | | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий должностными лицами органов местного самоуправления, уполномоченными в соответствии с законодательными актами Российской Федерации на совершение нотариальных действий (перерасчеты, недоимка и задолженность по соответствующему платежу, в том числе по отмененному). | | | |
| 2 | 802 | 1 08 04 020 01 4000 110 | | | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий должностными лицами органов местного самоуправления, уполномоченными в соответствии с законодательными актами Российской Федерации на совершение нотариальных действий (прочие поступления). | | | |
| 3 | 802 | 1 11 05 025 10 0000 120 | | | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности сельских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | | | |
| 4 | 802 | 1 11 05 035 10 0000 120 | | | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления сельских поселений и созданных ими учреждений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | | | |
| 5 | 802 | 1 13 01 995 10 0000 130 | | | Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) получателями средств бюджетов сельских поселений | | | |
| 6 | 802 | 1 13 02 065 10 0000 130 | | | Доходы, поступающие в порядке возмещения расходов, понесенных в связи с эксплуатацией имущества сельских поселений | | | |
| 7 | 802 | 1 13 02 995 10 0000 130 | | | Прочие доходы от компенсации затрат бюджетов сельских поселений | | | |
| 8 | 802 | 1 14 02 053 10 0000 410 | | | Доходы от реализации иного имущества, находящегося в собственности сельских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу | | | |
| 9 | 802 | 1 14 06 025 10 0000 430 | | | Доходы от продажи земельных участков, находящихся в собственности сельских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений). | | | |
| 10 | 802 | 116 10 032 10 0000 140 | | | Прочее возмещение ущерба, причиненного муниципальному имуществу сельского поселения (за исключением имущества, закрепленного за муниципальными бюджетными (автономными) учреждениями, унитарными предприятиями) | | | |
| 11 | 802 | 1 17 01 050 10 0000 180 | | | Невыясненные поступления, зачисляемые в бюджеты сельских поселений | | | |
| 12 | 802 | 1 17 05 050 10 0000 180 | | | Прочие неналоговые доходы бюджетов сельских поселений | | | |
| 13 | 802 | 1 17 14 030 10 0000 150 | | | Средства самообложения граждан, зачисляемые в бюджеты сельских поселений | | | |
| 14 | 802 | 2 02 15 001 10 7601 150 | | | Дотации бюджетам сельских поселений (на реализацию государственных полномочий по расчету и предоставлению дотаций на выравнивание бюджетной обеспеченности) | | | |
| 15 | 802 | 2 02 16 001 10 2711 150 | | | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности (на создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов | | | |
| 16 | 802 | 2 02 29 999 10 1060 150 | | | Прочие субсидии бюджетам сельских поселений (на реализацию мероприятий, направленных на повышение безопасности дорожного движения, за счет средств дорожного фонда Красноярского края) | | | |
| 17 | 802 | 2 02 29 999 10 7412 150 | | | Прочие субсидии бюджетам сельских поселений (на обеспечение первичных мер пожарной безопасности) | | | |
| 18 | 802 | 2 02 29 999 10 7508 150 | | | Прочие субсидии бюджетам сельских поселений (на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения за счет средств дорожного фонда Красноярского края) | | | |
| 19 | 802 | 2 02 29 999 10 7509 150 | | | Прочие субсидии бюджетам сельских поселений (на капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения за счет средств дорожного фонда Красноярского края) | | | |
| 20 | 802 | 2 02 30 024 10 7514 150 | | | Субвенции бюджетам сельских поселений на выполнение государственных полномочий (по созданию и обеспечению деятельности административных комиссий) | | | |
| 21 | 802 | 2 02 35 118 10 0000 150 | | | Субвенции бюджетам сельских поселений на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | | | |
| 22 | 802 | 2 02 49 999 10 2721 150 | | | Прочие межбюджетные трансферы, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов) | | | |
| 23 | 802 | 2 04 05099 10 0000 150 | | | Прочие безвозмездные поступления от негосударственных организаций в бюджеты сельских поселений | | | |
| 24 | 802 | 2 07 05 020 10 0000 150 | | | Поступления от денежных пожертвований, предоставляемых физическими лицами получателям средств бюджетов сельских поселений | | | |
| 25 | 802 | 2 07 05 030 10 0000 150 | | | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты сельских поселений | | | |
| 26 | 802 | 2 08 05 000 10 0000 150 | | | Перечисления из бюджетов сельских поселений (в бюджеты поселений) для осуществления возврата (зачета) излишне уплаченных или излишне взысканных сумм налогов, сборов и иных платежей, а также сумм процентов за несвоевременное осуществление такого возврата и процентов, начисленных на излишне взысканные суммы | | | |
| 27 | 802 | 2 18 05 010 10 0000 150 | | | Доходы бюджетов сельских поселений от возврата бюджетными учреждениями остатков субсидий прошлых лет | | | |
| 28 | 802 | 2 19 60010 10 0000 150 | | | Возврат прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов сельских поселений | | | |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | **Приложение 3** |
|  |  |  | к решению Восточенского сельского Совета депутатов от 23.12.2020 г № 5-14-р |
|  |  |  |
|  |  |  | "О бюджете муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов" |
| **Главные администраторы источников внутреннего финансирования дефицита бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет** | | | |
|  |  |  |  |
| № строки | Код ведомства | Код группы, подгруппы, статьи и вида источника | Наименование показателя |
|  | 1 | 2 | 3 |
|  |  |  |  |
| 1 | 802 |  | Администрация Восточенского сельсовета |
| 2 | 802 | 01 05 02 01 10 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджета муниципального образования |
| 3 | 802 | 01 05 02 01 10 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета муниципального образования |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **Приложение 4** |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | к решению Восточенского сельского Совета депутатов от 23.12.2020г. № 5-14-р | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | "О бюджете муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов" | | |
| **Доходы бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021-2023 года** | | | | | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | (рублей) |
| № строки | Код классификации доходов бюджета | | | | | | | | Наименование кода классификации доходов бюджета | Доходы  местного бюджета  2021 года | Доходы  местного бюджета  2022 года | Доходы  местного бюджета  2023 года |
| код главного администратора | код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | код группы подвида | код аналитической группы подвида |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | 000 | 1 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | 901400,00 | 930600,00 | 961500,00 |
| 2 | 182 | 1 | 01 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | 67500,00 | 70200,00 | 73000,00 |
| 3 | 182 | 1 | 01 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц | 67500,00 | 70200,00 | 73000,00 |
| 4 | 182 | 1 | 01 | 02 | 010 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляется в соответственно со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 67500,00 | 70200,00 | 73000,00 |
| 5 | 000 | 1 | 03 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 118600,00 | 122700,00 | 127400,00 |
| 6 | 100 | 1 | 03 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 118600,00 | 122700,00 | 127400,00 |
| 7 | 100 | 1 | 03 | 02 | 231 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 54500,00 | 56400,00 | 59000,00 |
| 8 | 100 | 1 | 03 | 02 | 241 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 300,00 | 300,00 | 300,00 |
| 9 | 100 | 1 | 03 | 02 | 251 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 71600,00 | 74000,00 | 77200,00 |
| 10 | 100 | 1 | 03 | 02 | 261 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | -7800,00 | -8000,00 | -9100,00 |
| 11 | 182 | 1 | 05 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ ДОХОД | 26500,00 | 27600,00 | 28700,00 |
| 12 | 182 | 1 | 05 | 03 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 26500,00 | 27600,00 | 28700,00 |
| 13 | 182 | 1 | 05 | 03 | 010 | 01 | 0000 | 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 26500,00 | 27600,00 | 28700,00 |
| 14 | 182 | 1 | 06 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | 628600,00 | 647500,00 | 667400,00 |
| 15 | 182 | 1 | 06 | 01 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Налог на имущество физических лиц | 69200,00 | 70900,00 | 72900,00 |
| 16 | 182 | 1 | 06 | 01 | 030 | 10 | 0000 | 110 | Налог на имущество физических лиц взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенных в границах сельских поселений | 69200,00 | 70900,00 | 72900,00 |
| 17 | 182 | 1 | 06 | 06 | 000 | 00 | 0000 | 110 | ЗЕМЕЛЬНЫЙ НАЛОГ | 559400,00 | 576600,00 | 594500,00 |
| 18 | 182 | 1 | 06 | 06 | 030 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог с огранизаций | 130000,00 | 130000,00 | 130000,00 |
| 19 | 182 | 1 | 06 | 06 | 033 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 130000,00 | 130000,00 | 130000,00 |
| 20 | 182 | 1 | 06 | 06 | 040 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц | 429400,00 | 446600,00 | 464500,00 |
| 21 | 182 | 1 | 06 | 06 | 043 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 429400,00 | 446600,00 | 464500,00 |
| 22 | 802 | 1 | 08 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОШЛИНА | 5300,00 | 5500,00 | 5700,00 |
| 23 | 802 | 1 | 08 | 04 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий (за исключением действий, совершаемых консульскими учреждениями Росийской Федерации) | 5300,00 | 5500,00 | 5700,00 |
| 24 | 802 | 1 | 08 | 04 | 020 | 01 | 4000 | 110 | Государственная пошлина за совершение нотариальных действий должностными лицами органов местного самоуправления, уполномоченными в соответствии с законодательными актами Российской Федерации на совершение нотариальных действий (прочие поступления) | 5300,00 | 5500,00 | 5700,00 |
| 25 | 802 | 1 | 11 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 110 | НАЛОГ ОТ СДАЧИ В АРЕНДУ ИМУЩЕСТВА | 5 000,00 | 5 200,00 | 5 400,00 |
| 26 | 802 | 1 | 11 | 05 | 000 | 00 | 0000 | 120 | Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 5 000,00 | 5 200,00 | 5 400,00 |
| 27 | 802 | 1 | 11 | 05 | 035 | 10 | 0000 | 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления сельских поселений и созданных ими учреждений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 5 000,00 | 5 200,00 | 5 400,00 |
| 28 | 000 | 1 | 13 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | ДОХОДЫ ОТ ОКАЗАНИЯ ПЛАТНЫХ УСЛУГ И КОМПЕНСАЦИИ ЗАТРАТ ГОСУДАРСТВА | 32100,00 | 33400,00 | 34700,00 |
| 29 | 802 | 1 | 13 | 01 | 000 | 00 | 0000 | 130 | Доходы от оказания платных услуг (работ) | 32100,00 | 33400,00 | 34700,00 |
| 30 | 802 | 1 | 13 | 01 | 990 | 00 | 0000 | 130 | Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) | 32100,00 | 33400,00 | 34700,00 |
| 31 | 802 | 1 | 13 | 01 | 995 | 10 | 0000 | 130 | Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) получателями средств бюджетов сельских поселений | 32100,00 | 33400,00 | 34700,00 |
| 32 | 802 | 1 | 16 | 10 | 000 | 00 | 0000 | 000 | ШТРАФЫ, САНКЦИИ, ВОЗМЕЩЕНИЕ УЩЕРБА | 2800,00 | 2900,00 | 3000,00 |
| 34 | 802 | 1 | 16 | 10 | 032 | 10 | 0000 | 140 | Прочее возмещение ущерба, причиненного муниципальному имуществу сельского поселения (за исключением имущества, закрепленного за муниципальными бюджетными (автономными) учреждениями, унитарными предприятиями) | 2800,00 | 2900,00 | 3000,00 |
| 35 | 802 | 1 | 17 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | ПРОЧИЕ НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | 15000,00 | 15600,00 | 16200,00 |
| 36 | 802 | 1 | 17 | 14 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Средства самооблажения граждан | 15000,00 | 15600,00 | 16200,00 |
| 37 | 802 | 1 | 17 | 14 | 030 | 10 | 0000 | 150 | Средства самооблажения граждан, зачисляемые в бюджеты сельских поселений | 15000,00 | 15600,00 | 16200,00 |
| 38 | 000 | 2 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | 11011967,97 | 11946270,97 | 11363567,97 |
| 39 | 802 | 2 | 02 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 11011967,97 | 11946270,97 | 11363567,97 |
| 40 | 802 | 2 | 02 | 10 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 4512400,00 | 4352400,00 | 4953400,00 |
| 41 | 802 | 2 | 02 | 15 | 001 | 00 | 0000 | 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | 799800,00 | 639800,00 | 639800,00 |
| 42 | 802 | 2 | 02 | 15 | 001 | 10 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности | 799800,00 | 639800,00 | 639800,00 |
| 43 | 802 | 2 | 02 | 15 | 001 | 10 | 7601 | 150 | Дотации бюджетам сельских поселений (на реализацию государственных полномочий по расчету и предоставлению дотаций на выравнивание бюджетной обеспеченности поселений) | 799800,00 | 639800,00 | 639800,00 |
| 44 | 802 | 2 | 02 | 16 | 001 | 00 | 0000 | 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | 3712600,00 | 3712600,00 | 3712600,00 |
| 45 | 802 | 2 | 02 | 16 | 001 | 10 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности | 3712600,00 | 3712600,00 | 3712600,00 |
| 46 | 802 | 2 | 02 | 16 | 001 | 10 | 2711 | 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности (на создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджета) | 3712600,00 | 3712600,00 | 3712600,00 |
| 50 | **802** | **2** | **02** | **29** | **999** | **10** | **0000** | **150** | **Прочие субсидии бюджетам сельских поселений** | 287665,00 | 1087365,00 | 300565,00 |
| 51 | 802 | 2 | 02 | 29 | 999 | 10 | 1060 | 150 | Прочие субсидии бюджетам сельских поселений (на реализацию мероприятий, направленных на повышение безопасности дорожного движения) | 50000,00 | 50000,00 | 50000,00 |
| 52 | 802 | 2 | 02 | 29 | 999 | 10 | 7412 | 150 | Проочие субсидии бюджетам сельских поселений (на обеспечение первичных мер пожарной безопасности) | 79065,00 | 79065,00 | 79065,00 |
| 53 | 802 | 2 | 02 | 29 | 999 | 10 | 7508 | 150 | Прочие субсидии бюджетам сельских поселений (на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значенияза счет средств дорожного фонда Красноярского края) | 158600,00 | 164900,00 | 171500,00 |
| 54 | 802 | 2 | 02 | 29 | 999 | 10 | 7509 | 150 | Прочие субсидии бюджетам сельских поселнений (на капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значенияза счет средств дорожного фонда Красноярского края) |  | 793400,00 |  |
| 55 | 802 | 2 | 02 | 30 | 000 | 00 | 0000 | 150 | СУБВЕНЦИИ БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 106800,00 | 109400,00 | 4500,00 |
| 56 | 802 | 2 | 02 | 30 | 024 | 00 | 0000 | 150 | **Субвенции местным бюджетам на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации** | 4500,00 | 4500,00 | 4500,00 |
| 57 | 802 | 2 | 02 | 30 | 024 | 10 | 0000 | 150 | Субвенции бюджетам сельских поселений на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 4500,00 | 4500,00 | 4500,00 |
| 58 | 802 | 2 | 02 | 30 | 024 | 10 | 7514 | 150 | Субвенции бюджетам муниципальных образований на выполнение государственных полномочий (по созданию и обеспечению деятельности административных комиссий) | 4500,00 | 4500,00 | 4500,00 |
| 59 | 802 | 2 | 02 | 35 | 118 | 00 | 0000 | 150 | Субвенция бюджетам сельских поселений на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 102300,00 | 104900,00 |  |
| 60 | 802 | 2 | 02 | 35 | 118 | 10 | 0000 | 150 | Субвенции бюджетам сельских поселений на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 102300,00 | 104900,00 |  |
| 61 | 802 | 2 | 02 | 40 | 000 | 00 | 0000 | 150 | **Иные межбюджетные трансферты** | 6105102,97 | 6105102,97 | 6105102,97 |
| 62 | 802 | 2 | 02 | 49 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты передаваемые бюджетам | 6105102,97 | 6105102,97 | 6105102,97 |
| 63 | 802 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие дотации межбюджетные трансферты передаваемые бюджетам сельских поселений | 6105102,97 | 6105102,97 | 6105102,97 |
| 63 | 802 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 2721 | 150 | Прочие межбюджетные трансферы, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов) | 6105102,97 | 6105102,97 | 6105102,97 |
| **63** | **802** | **2** | **07** | **00** | **000** | **00** | **0000** | **150** | **Прочие безвозмездные поступления** |  | 292003,00 | 601000,00 |
| 63 | 802 | 2 | 07 | 05 | 000 | 10 | 0000 | 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты сельских поселений |  | 292003,00 | 601000,00 |
| 63 | 802 | 2 | 07 | 05 | 030 | 10 | 0000 | 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты сельских поселений |  | 292003,00 | 601000,00 |
| ВСЕГО | | | | | | | | | | 11913367,97 | 12876870,97 | 12325067,97 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  | **Приложение 5** |
|  |  |  |  | к решению Восточенского сельского Совета депутатов от 23.12.2020г. № 5-14-р | |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  | "О бюджете муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов" | |
|  |  |  |  |  |  |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам и  подразделам бюджетной классификации расходов бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов** | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  | (рублей) |
| № строки | Наименование показателя бюджетной классификации | Раздел-подраздел | Сумма на 2021 год | Сумма на 2022 год | Сумма на 2023 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| 1 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 0100 | 8 334 743,00 | 9 695 741,97 | 9 721 941,97 |
| 2 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 0102 | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 3 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 0104 | 3 690 411,98 | 4 568 207,98 | 4 594 407,98 |
| 4 | Резервные фонды | 0111 | 10 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 5 | Другие общегосударственные вопросы | 0113 | 3 694 341,18 | 4 177 544,15 | 4 177 544,15 |
| 6 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА | 0200 | 102 300,00 | 104 900,00 | 0,00 |
| 7 | Мобилизационная и вневойсковая подготовка | 0203 | 102 300,00 | 104 900,00 | 0,00 |
| 8 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0300 | 83 226,00 | 83 226,00 | 83 226,00 |
| 9 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0310 | 83 226,00 | 83 226,00 | 83 226,00 |
| 10 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 0400 | 339 896,00 | 1 131 000,00 | 348 900,00 |
| 11 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 0409 | 339 896,00 | 1 131 000,00 | 348 900,00 |
| 12 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0500 | 570 000,00 | 1 570 000,00 | 1 570 000,00 |
| 13 | Благоустройство | 0503 | 570 000,00 | 1 570 000,00 | 1 570 000,00 |
| 14 | КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0800 | 1 862 300,00 |  |  |
| 15 | Культура | 0801 | 1 862 300,00 |  |  |
| 16 | СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 1000 | 48 000,00 |  |  |
| 17 | Пенсионное обеспечение | 1001 | 48 000,00 |  |  |
| 18 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 1400 | 572 902,97 |  |  |
| 19 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 1403 | 572 902,97 |  |  |
| 20 | Условно утвержденные расходы |  |  | 292 003,00 | 601 000,00 |
|  |  |  | 11 913 367,97 | 12 876 870,97 | 12 325 067,97 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  |  | **Приложение 6** |
|  |  |  |  |  | к решению Восточенского сельского Совета депутатов от 23.12.2020г. № 5-14-р | | | |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  | "О бюджете муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов" | | | |
| **Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет** | | | | | | | | |
| **на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов** | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  | (рублей) |
| № строки | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | Код ведомства | Раздел-подраздел | Целевая статья | Вид расходов | Сумма на 2021 год | Сумма на 2022 год | Сумма на 2023 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 01 | **Администрация Восточенского сельсовета** | 802 |  |  |  | 11 913 367,97 | 12 876 870,97 | 12 325 067,97 |
| 02 | **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | 802 | 0100 |  |  | 8 334 743,00 | 9 695 741,97 | 9 721 941,97 |
| 03 | **Функционирование высшего должностного лица муниципального субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | 802 | 0102 |  |  | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 04 | Непрограммные расходы | 802 | 0102 | 7000000000 |  | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 05 | Непрограммные расходы администрации Восточенкого сельсовета | 802 | 0102 | 7600000000 |  | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 06 | Функционирование высшего должностного лица муниципального субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 802 | 0102 | 7640000000 |  | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 07 | Руководство и управление в сфере установленных функций органов муниципальной власти в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0102 | 7640000210 |  | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 08 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0102 | 7640000210 | 100 | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 09 | Расходы на выплату персоналу государственных (муниципальных) органов | 802 | 0102 | 7640000210 | 120 | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 10 | **Функционирование местных администраций** | 802 | 0104 |  |  | 3 690 411,98 | 4 568 207,98 | 4 594 407,98 |
| 11 | Непрограммные расходы | 802 | 0104 | 7000000000 |  | 3 690 411,98 | 4 568 207,98 | 4 594 407,98 |
| 12 | Непрограммные расходы администрации Восточенкого сельсовета | 802 | 0104 | 7600000000 |  | 3 690 411,98 | 4 568 207,98 | 4 594 407,98 |
| 13 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 802 | 0104 | 7640000000 |  | 3 690 411,98 | 4 568 207,98 | 4 594 407,98 |
| 14 | Обеспечение деятельности (оказания услуг подведомственных учреждений) в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0104 | 7640000210 |  | 3 690 411,98 | 4 568 207,98 | 4 594 407,98 |
| 15 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0104 | 7640000210 | 100 | 2 702 676,90 | 2 702 676,90 | 2 702 676,90 |
| 16 | Расходы на выплату персоналу государственных (муниципальных) органов | 802 | 0104 | 7640000210 | 120 | 2 702 676,90 | 2 702 676,90 | 2 702 676,90 |
| 17 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0104 | 7640000210 | 200 | 967 735,08 | 1 855 531,08 | 1 881 731,08 |
| 18 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0104 | 7640000210 | 240 | 967 735,08 | 1 855 531,08 | 1 881 731,08 |
| 19 | Иные бюджетные ассигнования | 802 | 0104 | 7640000210 | 800 | 20 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 20 | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 802 | 0104 | 7640000210 | 850 | 20 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 21 | **Резервные фонды** | 802 | 0111 |  |  | 10 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 22 | Непрограммные расходы | 802 | 0111 | 7000000000 |  | 10 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 23 | Непрограммные расходы администрации Восточенкого сельсовета | 802 | 0111 | 7600000000 |  | 10 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 24 | Функционирование администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0111 | 7640000000 |  | 10 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 25 | Резервные фонды администрации Восточенского сельсовета в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0111 | 7640081710 |  | 10 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 26 | Иные бюджетные ассигнования | 802 | 0111 | 7640081710 | 800 | 10 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 27 | Резервные фонды | 802 | 0111 | 7640081710 | 870 | 10 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 28 | **Другие общегосударственные вопросы** | 802 | 0113 |  |  | 3 694 341,18 | 4 177 544,15 | 4 177 544,15 |
| 29 | Непрограммные расходы | 802 | 0113 | 7000000000 |  | 3 694 341,18 | 4 177 544,15 | 4 177 544,15 |
| 30 | Непрограммные расходы администрации Восточенкого сельсовета | 802 | 0113 | 7600000000 |  | 3 694 341,18 | 4 177 544,15 | 4 177 544,15 |
| 31 | Функционирование администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0113 | 7640000000 |  | 3 694 341,18 | 4 177 544,15 | 4 177 544,15 |
| 32 | Расходы бюджета муниципального образования на выполнение государственных полномочий по созданию и обеспечению деятельности административных комиссий в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0113 | 7640075140 |  | 4 500,00 | 4 500,00 | 4 500,00 |
| 33 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0113 | 7640075140 | 200 | 4 500,00 | 4 500,00 | 4 500,00 |
| 34 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0113 | 7640075140 | 240 | 4 500,00 | 4 500,00 | 4 500,00 |
| 35 | Обеспечение деятельности (оказания услуг) подведомственных учреждений в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0113 | 7640081720 |  | 606 461,18 | 606 461,18 | 606 461,18 |
| 36 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0113 | 7640081720 | 100 | 606 461,18 | 606 461,18 | 606 461,18 |
| 37 | Расходы на выплату персоналу казенных учреждений | 802 | 0113 | 7640081720 | 110 | 606 461,18 | 606 461,18 | 606 461,18 |
| 38 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0113 | 7640081720 | 200 | 2 986 980,00 | 3 470 182,97 | 3 470 182,97 |
| 39 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0113 | 7640081720 | 240 | 2 986 980,00 | 3 470 182,97 | 3 470 182,97 |
| 40 | Временное трудоустройство незанятых инвалидов, матерей одиночек, военнослужащих, испытывающих трудности в поиске работы в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0113 | 7640081730 |  | 12 600,00 | 12 600,00 | 12 600,00 |
| 41 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0113 | 7640081730 | 100 | 12 600,00 | 12 600,00 | 12 600,00 |
| 42 | Расходы на выплату персоналу казенных учреждений | 802 | 0113 | 7640081730 | 110 | 12 600,00 | 12 600,00 | 12 600,00 |
| 43 | Временное трудоустройство безработных граждан, испытывающих трудности в поиске работы, в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0113 | 7640081740 |  | 55 200,00 | 55 200,00 | 55 200,00 |
| 44 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0113 | 7640081740 | 100 | 55 200,00 | 55 200,00 | 55 200,00 |
| 45 | Расходы на выплату персоналу казенных учреждений | 802 | 0113 | 7640081740 | 110 | 55 200,00 | 55 200,00 | 55 200,00 |
| 46 | Организация временного трудоустройства несовершеннолетних граждан в возрасте от 14 до 18 лет, в рамках непрограмных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0113 | 7640081750 |  | 28 600,00 | 28 600,00 | 28 600,00 |
| 47 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0113 | 7640081750 | 100 | 28 600,00 | 28 600,00 | 28 600,00 |
| 48 | Расходы на выплату персоналу казенных учреждений | 802 | 0113 | 7640081750 | 110 | 28 600,00 | 28 600,00 | 28 600,00 |
| 49 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА | 802 | 0200 |  |  | 102 300,00 | 104 900,00 | 0,00 |
| 50 | Мобилизационная и вневойсковая подготовка | 802 | 0203 |  |  | 102 300,00 | 104 900,00 | 0,00 |
| 51 | Непрограммные расходы | 802 | 0203 | 7000000000 |  | 102 300,00 | 104 900,00 | 0,00 |
| 52 | Непрограммные расходы администрации Восточенкого сельсовета | 802 | 0203 | 7600000000 |  | 102 300,00 | 104 900,00 | 0,00 |
| 53 | Функционирование администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0203 | 7640000000 |  | 102 300,00 | 104 900,00 | 0,00 |
| 54 | Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0203 | 7640051180 |  | 102 300,00 | 104 900,00 | 0,00 |
| 55 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0203 | 7640051180 | 100 | 93 698,22 | 93 698,22 | 0,00 |
| 56 | Расходы на выплату персоналу государственных (муниципальных) органов | 802 | 0203 | 7640051180 | 120 | 93 698,22 | 93 698,22 | 0,00 |
| 57 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0203 | 7640051180 | 200 | 8 601,78 | 11 201,78 | 0,00 |
| 58 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0203 | 7640051180 | 240 | 8 601,78 | 11 201,78 | 0,00 |
| 59 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 802 | 0300 |  |  | 83 226,00 | 83 226,00 | 83 226,00 |
| 60 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 802 | 0310 |  |  |  |  |  |
| 61 | Непрограммные расходы | 802 | 0310 | 7000000000 |  | 83 226,00 | 83 226,00 | 83 226,00 |
| 62 | Функционирование администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0310 | 7600000000 |  | 83 226,00 | 83 226,00 | 83 226,00 |
| 63 | Субсидии на обеспечение первичных мер пожарной безопасности | 802 | 0310 | 7640000000 |  | 83 226,00 | 83 226,00 | 83 226,00 |
| 64 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления полномочиями на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в рамках подпрограммы «Предупреждение, спасение, помощь населению в чрезвычайных ситуациях» государственной программы Красноярского края «Защита от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера и обеспечение безопасности населения» на территории Восточенского сельсовета | 802 | 0310 | 7640074120 |  | 79 065,00 | 79 065,00 | 79 065,00 |
| 65 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0310 | 7640074120 | 200 | 79 065,00 | 79 065,00 | 79 065,00 |
| 66 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0310 | 7640074120 | 240 | 79 065,00 | 79 065,00 | 79 065,00 |
| 67 | Софинансирование непрограммных расходов органов местного самоуправления полномочиями на обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории Восточенского сельсовета | 802 | 0310 | 76400S4120 |  | 4 161,00 | 4161,00 | 4161,00 |
| 68 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0310 | 76400S4120 | 200 | 4 161,00 | 4161,00 | 4161,00 |
| 69 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0310 | 76400S4120 | 240 | 4 161,00 | 4161,00 | 4161,00 |
| 70 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 802 | 0400 |  |  | 339 896,00 | 1 131 000,00 | 348 900,00 |
| 71 | Дорожное хозяйство (дорожный фонд) | 802 | 0409 |  |  | 339 896,00 | 1 131 000,00 | 348 900,00 |
| 72 | Непрограммные расходы | 802 | 0409 | 7000000000 |  | 339 896,00 | 1 131 000,00 | 348 900,00 |
| 73 | Непрограммные расходы администрации Восточенкого сельсовета | 802 | 0409 | 7600000000 |  | 339 896,00 | 1 131 000,00 | 348 900,00 |
| 74 | Функционирование администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0409 | 7640000000 |  | 339 896,00 | 1 131 000,00 | 348 900,00 |
| 75 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения за счет средств дорожного фонда, «Развитие транспортной системы» на территории Восточенского сельсовета | 802 | 0409 | 7640075080 |  | 158 600,00 | 164 900,00 | 171 500,00 |
| 76 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0409 | 7640075080 | 200 | 158 600,00 | 164 900,00 | 171 500,00 |
| 77 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0409 | 7640075080 | 240 | 158 600,00 | 164 900,00 | 171 500,00 |
| 78 | Софинансирование непрограммных расходов органов местного самоуправления на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения за счет средств дорожного фонда, «Развитие транспортной системы» на территории Восточенского сельсовета | 802 | 0409 | 76400S5080 |  | 2 696,00 |  |  |
| 79 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0409 | 76400S5080 | 200 | 2 696,00 |  |  |
| 80 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0409 | 76400S5080 | 240 | 2 696,00 |  |  |
| 81 | Субсидии на капитальный ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0409 | 7640075090 |  | 0,00 | 793400,00 | - |
| 82 | Субсидии | 802 | 0409 | 7640075090 | 520 | 0,00 | 793400,00 | - |
| 83 | Субсидии, за исключением субсидии на софинансирование капитальных вложений в объекты государственной (муниципалюной) собственности | 802 | 0409 | 7640075090 | 521 |  | 793400,00 | - |
| 84 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления полномочиями на реализацию мероприятий, направленных на повышение безопасности дорожного движения, за счет средств дорожного фонда, в рамках непрограммных расходов Администрации Восточенского сельсовета» | 802 | 0409 | 764R310601 |  | 50 000,00 | 50000,00 | 50 000,00 |
| 85 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0409 | 764R310601 | 200 | 50 000,00 | 50000,00 | 50 000,00 |
| 86 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0409 | 764R310601 | 240 | 50 000,00 | 50000,00 | 50 000,00 |
| 87 | Софинансирование к расходам на реализацию мероприятий, направленных на повышение безопасности дорожного движения, за счет средств дорожного фонда, в рамках непрограммных расходов Администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0409 | 764R310601 |  | 10 000,00 |  |  |
| 88 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0409 | 764R310601 | 200 | 10 000,00 |  |  |
| 89 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0409 | 764R310601 | 240 | 10 000,00 |  |  |
| 90 | Содержание автомобильных дорог в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0409 | 7640081760 |  | 118 600,00 | 122 700,00 | 127 400,00 |
| 91 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0409 | 7640081760 | 200 | 118 600,00 | 122 700,00 | 127 400,00 |
| 92 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0409 | 7640081760 | 240 | 118 600,00 | 122 700,00 | 127 400,00 |
| 93 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 802 | 0500 |  |  | 570 000,00 | 1 570 000,00 | 1 570 000,00 |
| 94 | Благоустройство | 802 | 0503 |  |  | 570 000,00 | 1 570 000,00 | 1 570 000,00 |
| 95 | Муниципальная программа "Улучшение качества жизнедеятельности и комфортных условий на территории Восточенского сельсовета" | 802 | 0503 | 0100000000 |  | 570 000,00 | 1 570 000,00 | 1 570 000,00 |
| 96 | Расходы на уличное освещение в рамках муниципальной программы "Улучшение качества жизнедеятельности и комфортных условий на территории Восточенского сельсовета" | 802 | 0503 | 0110081510 |  | 310 000,00 | 310 000,00 | 310 000,00 |
| 97 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0503 | 0110081510 | 200 | 310 000,00 | 310 000,00 | 310 000,00 |
| 98 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0503 | 0110081510 | 240 | 310 000,00 | 310 000,00 | 310 000,00 |
| 99 | Расходы на прочие мероприятия по благоустройству территории в рамках муниципальной программы "Улучшение качества жизнедеятельности и комфортных условий на территории Восточенского сельсовета" | 802 | 0503 | 0140081540 |  | 260 000,00 | 1 260 000,00 | 1 260 000,00 |
| 100 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0503 | 0140081540 | 200 | 260 000,00 | 1 260 000,00 | 1 260 000,00 |
| 101 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0503 | 0140081540 | 240 | 260 000,00 | 1 260 000,00 | 1 260 000,00 |
| 102 | КУЛЬТУРА И КИНЕМАТОГРАФИЯ | 802 | 0800 |  |  | 1 862 300,00 | 0,00 | 0,00 |
| 103 | КУЛЬТУРА | 802 | 0801 |  |  | 1 862 300,00 | 0,00 | 0,00 |
| 104 | Непрограммные расходы | 802 | 0801 | 7000000000 |  | 1 862 300,00 | 0,00 | 0,00 |
| 105 | Непрограммные расходы администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0801 | 7600000000 |  | 1 862 300,00 | 0,00 | 0,00 |
| 106 | Функционирование администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0801 | 7640000000 |  | 1 862 300,00 | 0,00 | 0,00 |
| 107 | Предоставление иных межбюджетных трансфертов на осуществление переданных полномочий муниципальному району по организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 0801 | 7640081920 |  | 1 862 300,00 | 0,00 | 0,00 |
| 108 | Межбюджетные трансферты | 802 | 0801 | 7640081920 | 500 | 1 862 300,00 | 0,00 | 0,00 |
| 109 | Иные межбюджетные трансферты | 802 | 0801 | 7640081920 | 540 | 1 862 300,00 | 0,00 | 0,00 |
| 110 | СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 802 | 1000 |  |  | 48 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| 111 | Пенсионное обеспечение | 802 | 1001 |  |  | 48 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| 112 | Непрограммные расходы | 802 | 1001 | 7000000000 |  | 48 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| 113 | Непрограммные расходы администрации Восточенкого сельсовета | 802 | 1001 | 7600000000 |  | 48 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| 114 | Функционирование администрации Восточенкого сельсовета | 802 | 1001 | 7640000000 |  | 48 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| 115 | Предоставление иных межбюджетных трансфертов на осуществление переданных полномочий муниципальному району по назначению и выплате пенсий за выслугу лет муниципальным служащим, депутатам, членам выборного органа местного самоуправления, выборным должностным лицам местного самоуправления в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 1001 | 7640081930 |  | 48 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| 116 | Межбюджетные трансферты | 802 | 1001 | 7640081930 | 500 | 48 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| 117 | Иные межбюджетные трансферты | 802 | 1001 | 7640081930 | 540 | 48 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| 118 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 802 | 1400 |  |  | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 119 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 802 | 1403 |  |  | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 120 | Непрограммные расходы | 802 | 1403 | 7000000000 |  | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 121 | Непрограммные расходы администрации Восточенкого сельсовета | 802 | 1403 | 7600000000 |  | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 122 | Функционирование администрации Восточенкого сельсовета | 802 | 1403 | 7640000000 |  | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 123 | Предоставление иных межбюджетных трансфертов на осуществление переданных полномочий муниципальному району в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 802 | 1403 | 7640081900 |  | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 124 | Межбюджетные трансферты | 802 | 1403 | 7640081900 | 500 | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 125 | Иные межбюджетные трансферты | 802 | 1403 | 7640081900 | 540 | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 126 | Условно утвержденные расходы |  |  |  |  | 0,00 | 292003,00 | 601 000,00 |
|  | ИТОГО |  |  |  |  | 11 913 367,97 | 12 876 870,97 | 12 325 067,97 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  | **Приложение 7** |
|  |  |  | к решению Восточенского сельского Совета депутатов от 23.12.2020 №-5-14-р | | | | |
|  |  |  |
|  |  |  | "О бюджете муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов" | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам Восточенского сельсовета и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов бюджета муниципального образования Восточенский сельсовет на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов** | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  | (рублей) |
| № строки | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | Целевая статья | Вид расходов | Раздел, подраздел | Сумма на 2020 год | Сумма на 2021 год | Сумма на 2022 год |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 |  |  | 5 |
| 1 | Муниципальная программа "Улучшение качества жизнедеятельности и комфортных условий на территории Восточенского сельсовета**"** | 0100000000 |  |  | 570 000,00 | 1 570 000,00 | 1 570 000,00 |
| 2 | Уличное освещение в рамках программы ""Улучшение качества жизнедеятельности и комфортных условий на территории администрации Восточенского сельсовета" | 0110081510 |  |  | 310 000,00 | 310 000,00 | 310 000,00 |
| 3 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110081510 | 200 |  | 310 000,00 | 310 000,00 | 310 000,00 |
| 4 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110081510 | 240 |  | 310 000,00 | 310 000,00 | 310 000,00 |
| 5 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0110081510 | 240 | 0500 | 310 000,00 | 310 000,00 | 310 000,00 |
| 6 | Благоустройство | 0110081510 | 240 | 0503 | 310 000,00 | 310 000,00 | 310 000,00 |
| 7 | Прочие мероприятия по благоустройству территории сельсовета в рамках программы "Улучшение качества жизнедеятельности и комфортных условий на территории администрации Восточенского сельсовета" | 0140081540 |  |  | 260 000,00 | 1 260 000,00 | 1 260 000,00 |
| 8 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0140081540 | 200 |  | 260000,00 | 1260000,00 | 1260000,00 |
| 9 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0140081540 | 240 |  | 260 000,00 | 1 260 000,00 | 1 260 000,00 |
| 10 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0140081540 | 240 | 0500 | 260 000,00 | 1 260 000,00 | 1 260 000,00 |
| 11 | Благоустройство | 0140081540 | 240 | 0503 | 260 000,00 | 1 260 000,00 | 1 260 000,00 |
| 12 | Непрограмные расходы | 7000000000 |  |  | 8 860 165,00 | 11 014 867,97 | 10 154 067,97 |
| 13 | Непрограмные расходы администрации Восточенского сельсовета | 7600000000 |  |  | 8 860 165,00 | 11 014 867,97 | 10 154 067,97 |
| 14 | Функционирование администрации Восточенского сельсовета | 7640000000 |  |  | 8 860 165,00 | 11 014 867,97 | 10 154 067,97 |
| 15 | Руководство и управление в сфере установленных функций органов муниципальной власти в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640000210 |  |  | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 16 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 7640000210 | 100 |  | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 17 | Расходы на выплату персоналу государственных (муниципальных) органов | 7640000210 | 120 |  | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 18 | Общегосударственные расходы | 7640000210 | 120 | 0100 | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 19 | Функционирование высшего должностного лица муниципального субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 7640000210 | 120 | 0102 | 939 989,84 | 939 989,84 | 939 989,84 |
| 20 | Руководство и управление в сфере установленных функций органов муниципальной власти в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640000210 |  |  | 3 690 411,98 | 4 568 207,98 | 4 594 407,98 |
| 21 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 7640000210 | 100 |  | 2 702 676,90 | 2 702 676,90 | 2 702 676,90 |
| 22 | Расходы на выплату персоналу государственных (муниципальных) органов | 7640000210 | 120 |  | 2 702 676,90 | 2 702 676,90 | 2 702 676,90 |
| 23 | Общегосударственные расходы | 7640000210 | 120 | 0100 | 2 702 676,90 | 2 702 676,90 | 2 702 676,90 |
| 24 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 7640000210 | 120 | 0104 | 2 702 676,90 | 2 702 676,90 | 2 702 676,90 |
| 25 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640000210 | 200 |  | 967 735,08 | 1 855 531,08 | 1 881 731,08 |
| 26 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640000210 | 240 |  | 967 735,08 | 1 855 531,08 | 1 881 731,08 |
| 27 | Общегосударственные расходы | 7640000210 | 240 | 0100 | 967 735,08 | 1 855 531,08 | 1 881 731,08 |
| 28 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 7640000210 | 240 | 0104 | 967 735,08 | 1 855 531,08 | 1 881 731,08 |
| 29 | Иные бюджетные ассигнования | 7640000210 | 800 |  | 20 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 30 | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 7640000210 | 850 |  | 20 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 31 | Общегосударственные расходы | 7640000210 | 850 | 0100 | 20 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 32 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 7640000210 | 850 | 0104 | 20 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| 33 | Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640051180 |  |  | 102 300,00 | 104 900,00 | 0,00 |
| 34 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 7640051180 | 100 |  | 93 698,22 | 93 698,22 | 0,00 |
| 35 | Расходы на выплату персоналу государственных (муниципальных) органов | 7640051180 | 120 |  | 93698,22 | 93698,22 | 0,00 |
| 36 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА | 7640051180 | 120 | 0200 | 93698,22 | 93698,22 | 0,00 |
| 37 | Мобилизационная и вневойсковая подготовка | 7640051180 | 120 | 0203 | 93698,22 | 93698,22 | 0,00 |
| 38 | Закупка товаров, работ и услуг для муниципальных нужд | 7640051180 | 200 |  | 8601,78 | 11201,78 | 0,00 |
| 39 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640051180 | 240 |  | 8601,78 | 11201,78 | 0,00 |
| 40 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА | 7640051180 | 240 | 0200 | 8601,78 | 11201,78 | 0,00 |
| 41 | Мобилизационная и вневойсковая подготовка | 7640051180 | 240 | 0203 | 8601,78 | 11201,78 | 0,00 |
| 42 | Расходы муниципальных образований на выполнение государственных полномочий по созданию и обеспечению деятельности административных комиссий в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640075140 |  |  | 4500,00 | 4500,00 | 4500,00 |
| 43 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640075140 | 200 |  | 4500,00 | 4500,00 | 4500,00 |
| 44 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640075140 | 240 |  | 4500,00 | 4500,00 | 4500,00 |
| 45 | Общегосударственные вопросы | 7640075140 | 240 | 0100 | 4500,00 | 4500,00 | 4500,00 |
| 46 | Другие общегосударственные вопросы | 7640075140 | 240 | 0113 | 4500,00 | 4500,00 | 4500,00 |
| 47 | Резервные фонды администрации Восточенского сельсовета в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640081710 |  |  | 10000,00 | 10000,00 | 10000,00 |
| 48 | Иные бюджетные ассигнования | 7640081710 | 800 |  | 10000,00 | 10000,00 | 10000,00 |
| 49 | Резервные средства | 7640081710 | 870 |  | 10000,00 | 10000,00 | 10000,00 |
| 50 | Общегосударственные расходы | 7640081710 | 870 | 0100 | 10000,00 | 10000,00 | 10000,00 |
| 51 | Резервные фонды | 7640081710 | 870 | 0111 | 10000,00 | 10000,00 | 10000,00 |
| 52 | Обеспечение деятельности (оказания услуг подведомственных учреждений) в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640081720 |  |  | 606461,18 | 606461,18 | 606461,18 |
| 53 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 7640081720 | 100 |  | 606461,18 | 606461,18 | 606461,18 |
| 54 | Расходы на выплату персоналу казенных учреждений | 7640081720 | 110 |  | 606461,18 | 606461,18 | 606461,18 |
| 55 | Общегосударственные вопросы | 7640081720 | 110 | 0100 | 606461,18 | 606461,18 | 606461,18 |
| 56 | Другие общегосударственные вопросы | 7640081720 | 110 | 0113 | 606 461,18 | 606 461,18 | 606 461,18 |
| 57 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640081720 | 200 |  | 2986980,00 | 3470182,97 | 3470182,97 |
| 58 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640081720 | 240 |  | 2986980,00 | 3470182,97 | 3470182,97 |
| 59 | Общегосударственные вопросы | 7640081720 | 240 | 0100 | 2986980,00 | 3470182,97 | 3470182,97 |
| 60 | Другие общегосударственные вопросы | 7640081720 | 240 | 0113 | 2986980,00 | 3 470 182,97 | 3 470 182,97 |
| 61 | Временное трудоустройство незанятых инвалидов, матерей одиночек, военнослужащих, испытывающих трудности в поиске работы в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640081730 |  |  | 12600,00 | 12600,00 | 12600,00 |
| 62 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 7640081730 | 100 |  | 12600,00 | 12600,00 | 12600,00 |
| 63 | Расходы на выплату персоналу казенных учреждений | 7640081730 | 110 |  | 12600,00 | 12600,00 | 12600,00 |
| 64 | Общегосударственные вопросы | 7640081730 | 110 | 0100 | 12600,00 | 12600,00 | 12600,00 |
| 65 | Другие общегосударственные вопросы | 7640081730 | 110 | 0113 | 12600,00 | 12600,00 | 12600,00 |
| 66 | Временное трудоустройство безработных граждан, испытывающих трудности в поиске работы, в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640081740 |  |  | 55200,00 | 55200,00 | 55200,00 |
| 67 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 7640081740 | 100 |  | 55200,00 | 55200,00 | 55200,00 |
| 68 | Расходы на выплату персоналу казенных учреждений | 7640081740 | 110 |  | 55200,00 | 55200,00 | 55200,00 |
| 69 | Общегосударственные вопросы | 7640081740 | 110 | 0100 | 55200,00 | 55200,00 | 55200,00 |
| 70 | Другие общегосударственные вопросы | 7640081740 | 110 | 0113 | 55200,00 | 55200,00 | 55200,00 |
| 71 | Организация временного трудоустройства несовершеннолетних граждан в возрасте от 14 до 18 лет, в рамках непрограмных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640081750 |  |  | 28600,00 | 28600,00 | 28600,00 |
| 72 | Расходы на выплату персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 7640081750 | 100 |  | 28600,00 | 28600,00 | 28600,00 |
| 73 | Расходы на выплату персоналу казенных учреждений | 7640081750 | 110 |  | 28600,00 | 28600,00 | 28600,00 |
| 74 | Общегосударственные вопросы | 7640081750 | 110 | 0100 | 28600,00 | 28600,00 | 28600,00 |
| 75 | Другие общегосударственные вопросы | 7640081750 | 110 | 0113 | 28600,00 | 28600,00 | 28600,00 |
| 76 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления полномочиями на реализацию мероприятий, направленных на повышение безопасности дорожного движения, за счет средств дорожного фонда, в рамках непрограммных расходов Администрации Восточенского сельсовета» | 764R310601 |  |  | 50000,00 | 50000,00 | 50000,00 |
| 77 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 764R310601 | 200 |  | 50000,00 | 50000,00 | 50000,00 |
| 78 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 764R310601 | 240 |  | 50000,00 | 50000,00 | 50000,00 |
| 79 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 764R310601 | 240 | 0400 | 50000,00 | 50000,00 | 50000,00 |
| 80 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 764R310601 | 240 | 0409 | 50000,00 | 50000,00 | 50000,00 |
| 81 | Софинансирование к расходам на реализацию мероприятий, направленных на повышение безопасности дорожного движения, за счет средств дорожного фонда, в рамках непрограммных расходов Администрации Восточенского сельсовета | 764R310601 |  |  | 10000,00 |  |  |
| 82 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 764R310601 | 200 |  | 10000,00 |  |  |
| 83 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 764R310601 | 240 |  | 10000,00 |  |  |
| 84 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 764R310601 | 240 | 0400 | 10000,00 |  |  |
| 85 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 764R310601 | 240 | 0409 | 10000,00 |  |  |
| 86 | Содержание автомобильных дорог в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640081760 |  |  | 118600,00 | 122700,00 | 127400,00 |
| 87 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640081760 | 200 |  | 118600,00 | 122700,00 | 127400,00 |
| 88 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640081760 | 240 |  | 118600,00 | 122700,00 | 127400,00 |
| 89 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 7640081760 | 240 | 0400 | 118600,00 | 122700,00 | 127400,00 |
| 90 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 7640081760 | 240 | 0409 | 118600,00 | 122700,00 | 127400,00 |
| 91 | Субсидия на капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640075090 |  |  | 0,00 | 793 400,00 | 0,00 |
| 92 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640075090 | 500 |  | 0,00 | 793 400,00 | 0,00 |
| 93 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640075090 | 520 |  | 0,00 | 793 400,00 | 0,00 |
| 94 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 7640075090 | 520 | 0400 | 0,00 | 793 400,00 | 0,00 |
| 95 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 7640075090 | 521 | 0409 | 0,00 | 793 400,00 |  |
| 96 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения за счет средств дорожного фонда, «Развитие транспортной системы» на территории Восточенского сельсовета | 7640075080 |  |  | 158 600,00 | 164 900,00 | 171500,00 |
| 97 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640075080 | 200 |  | 158 600,00 | 164 900,00 | 171500,00 |
| 98 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640075080 | 240 |  | 158 600,00 | 164 900,00 | 171500,00 |
| 99 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 7640075080 | 240 | 0400 | 158 600,00 | 164 900,00 | 171500,00 |
| 100 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 7640075080 | 240 | 0409 | 158 600,00 | 164 900,00 | 171500,00 |
| 101 | Софинансирование к расходам на реализацию мероприятий, направленных на повышение безопасности дорожного движения, за счет средств дорожного фонда, в рамках непрограммных расходов Администрации Восточенского сельсовета | 7640075080 |  |  | 2 696,00 | 0,00 | 0,00 |
| 102 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640075080 | 200 |  | 2 696,00 | 0,00 | 0,00 |
| 103 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640075080 | 240 |  | 2 696,00 | 0,00 | 0,00 |
| 104 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 7640075080 | 240 | 0400 | 2 696,00 | 0,00 | 0,00 |
| 105 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 7640075080 | 240 | 0409 | 2 696,00 | 0,00 | 0,00 |
| 106 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления полномочиями на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в рамках подпрограммы «Предупреждение, спасение, помощь населению в чрезвычайных ситуациях» государственной программы Красноярского края «Защита от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера и обеспечение безопасности населения» на территории Восточенского сельсовета | 7640074120 |  |  | 79 065,0 | 79065,00 | 79065,00 |
| 107 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640074120 | 200 |  | 79 065,0 | 79065,00 | 79065,00 |
| 108 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 7640074120 | 240 |  | 79 065,0 | 79065,00 | 79065,00 |
| 109 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 7640074120 | 240 | 0300 | 79 065,0 | 79065,00 | 79065,00 |
| 110 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 7640074120 | 240 | 0310 | 79 065,0 | 79065,00 | 79065,00 |
| 111 | Софинансирование непрограммных расходов органов местного самоуправления полномочиями на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в рамках подпрограммы «Предупреждение, спасение, помощь населению в чрезвычайных ситуациях» государственной программы Красноярского края «Защита от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера и обеспечение безопасности населения» на территории Восточенского сельсовета | 76400S4120 |  |  | 4 161,0 | 4 161,00 | 4 161,00 |
| 112 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 76400S4120 | 200 |  | 4 161,0 | 4 161,00 | 4 161,00 |
| 113 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 76400S4120 | 240 |  | 4 161,0 | 4 161,00 | 4 161,00 |
| 114 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 76400S4120 | 240 | 0300 | 4 161,0 | 4 161,00 | 4 161,00 |
| 115 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 76400S4120 | 240 | 0310 | 4 161,0 | 4 161,00 | 4 161,00 |
| 116 | Предоставление иных межбюджетных трансфертов на осуществление переданных полномочий муниципальному району по назначению и выплате пенсий за выслугу лет муниципальным служащим, депутатам, членам выборного органа местного самоуправления, выборным должностным лицам местного самоуправления в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640081930 |  |  | 48480,00 | 0,00 | 0,00 |
| 117 | Межбюджетные трансферты | 7640081930 | 500 |  | 48480,00 | 0,00 | 0,00 |
| 118 | Иные межбюджетные трансферты | 7640081930 | 540 |  | 48480,00 | 0,00 | 0,00 |
| 119 | Пенсионное обеспечение | 7640081930 | 540 | 1001 | 48480,00 | 0,00 | 0,00 |
| 120 | СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 7640081930 | 500 | 1000 | 48000,00 | 0,00 | 0,00 |
| 121 | Предоставление иных межбюджетных трансфертов на осуществление переданных полномочий муниципальному району по созданию досуга и обеспечения жителей поселения услугами организации культуры в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640081920 |  |  | 1786800,00 | 0,00 | 0,00 |
| 122 | Межбюджетные трансферты | 7640081920 | 500 |  | 1786800,00 | 0,00 | 0,00 |
| 123 | Иные межбюджетные трансферты | 7640081920 | 540 |  | 1786800,00 | 0,00 | 0,00 |
| 124 | КУЛЬТУРА | 7640081920 | 540 | 0801 | 1786800,00 | 0,00 | 0,00 |
| 125 | КУЛЬТУРА И КИНЕМАТОГРАФИЯ | 7640081920 | 500 | 0800 | 1862300,00 | 0,00 | 0,00 |
| 126 | Предоставление иных межбюджетных трансфертов на осуществление переданных полномочий муниципальному району в рамках непрограммных расходов администрации Восточенского сельсовета | 7640081900 |  |  | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 127 | Межбюджетные трансферты | 7640081900 | 500 |  | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 128 | Иные межбюджетные трансферты | 7640081900 | 540 |  | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 129 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 7640081900 | 540 | 1400 | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 130 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 7640081900 | 540 | 1403 | 572 902,97 | 0,00 | 0,00 |
| 131 | Условно утвержденные расходы |  |  |  |  | 292003,00 | 601 000,00 |
|  | |  |  |  | 11 913 367,97 | 12 876 870,97 | 12 325 067,97 |